
Protokoll der diesjährigen Mitgliederversammlung des  
Fördervereins der Gustav-Dreyer-Grundschule e.V. 
Dienstag, den 5. März 2024, um 19.00 Uhr  
im Musikraum der Gustav-Dreyer-Schule 
 
1. Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 
Anwesend sind der Vorstand, die Schulleitung und ein weiteres Mitglied. Die 
Tagesordnung wurde angenommen. 
 
 
2. Bericht des Vorsitzenden 
Das neue Vorstandsteam hat sich gut zusammengefunden. 
Einige neue Mitglieder konnten auf der Einschulungsfeier gewonnen werden. 
Die Sitzung des Bewilligungsausschusses fand Mitte Oktober 2024 statt, es wurden zu 
fördernde Posten in Höhe von knapp 5000 EUR bewilligt. 
Davon bereits umgesetzt wurden Einkäufe für die Zirkus AG, die Schulbücherei, den 
bald stattfindenden Medienelternabend (die Einladung wurde gerade von Frau Pflug 
verschickt), Bälle für den Schulhof und einiges Lehrmaterial.  
Die Vorbereitung des Flohmarktes läuft auf Hochtouren – Mitstreiter*innen für die 
weitere Vorbereitung und den Tag selbst sind jederzeit willkommen (einfach eine 
eMail an uns schreiben)! Der Flohmarkt wird stattfinden am Sonnabend, 25. Mai 
2024 von 10h bis 13h) 
 
 
3. Bericht des Schatzmeisters 
 

1. Finanzen 2023 
Der Start war gut bei einem Kontostand von rund 10.000 EUR, es gab 
Einnahmen von ca. 12.000 EUR und Ausgaben in Höhe von ca. 13.000 EUR. 
Mitgliedsbeiträge und Einzelspenden machten ca. 5.000 EUR der Einnahmen 
aus, der Bildungsspender schüttete uns knapp 1.000 EUR aus, die Klassen 6b+c 
spendeten uns ihr verbliebenes Guthaben der Klassenkassen in Höhe von 
zusammen etwa 500 EUR (das fanden wir großartig!). 
Fundraising-Aktionen: T-Shirtverkauf und Einschulungsfeier ergaben 
Einnahmen von 1.200 EUR, die Waffelaktion 230 EUR. 
Ausgaben wurden getätigt für die Schulküche in Höhe von 6.000 EUR, die 
Zirkus AG, Schulbücherei, Schulgarten, Medienelternabend, Gebühren für den 
Geldverkehr 200€ und Notarhonorar 100 EUR. 
  
2. Ausblick 2024 
Bewilligungsausschuss knapp 3.000 EUR bewilligte Mittel wurden noch nicht 
abgerufen (Schulgarten, Barfußpfad 5b, Freundschaftsbank 4b, 
Medienelternabend (findet statt am 16. April 2024, 19h), Willkommensklassen, 
BOOKiis Höhrstifte, ggf. Projekttage) 



Für Hausaufgabenhefte wurden 1.700 EUR ausgelegt und 300 EUR für die 1. 
Klassen gefördert. 
  
3. Sonstiges 
Der FV hat auf Wunsch einiger Mitglieder ein Paypal-Konto eröffnet (Spenden 
an den FV sind über @gustavdreyer möglich). 
Das bestehende Konto bei der Commerzbank ist vergleichsweise teuer, daher 
wurde ein dauerhaft sehr kostengünstiges „Trumpfkonto“ (Deutsche Skatbank, 
Zweigniederlassung der, VR-Bank Altenburger Land eG, Schmölln) eröffnet. Der 
FV möchte den Zahlungsverkehr entsprechend umstellen, eine entsprechende 
Kommunikation an alle Mitglieder*innen und Spender*innen wird folgen.  

 
4. Bericht der Kassenprüferinnen 
Die Kassenprüferinnen Julia Kenkmann und Almut Fröhlich haben die Kasse geprüft, 
hatten keine Beanstandungen und empfahlen schriftlich die Entlastung des 
Vorstandes. 
 
5. Entlastung des Vorstandes 
Die Anwesenden entlasten den Vorstand einstimmig. 
 
6. Ausblick auf die Vorhaben des laufenden Jahres 
Finanzieller Ausblick s. oben. Der Flohmarkt wird am 25. Mai stattfinden. Der FV wird 
auch die Einschulungsfeier am 7. September wieder unterstützen. Am Gartentag wird 
der FV wieder Äpfel, Bananen und Getränke bereitstellen. Unterstützung des 
Elternsprechtages am 23. April mit Getränken und Kleinigkeiten zu Essen. Der Tag der 
offenen Tür der Schule im Oktober soll mit einer Waffelaktion unterstützt werden. 
Die sehr gelungene Waffelaktion am Nikolaustag soll wiederholt werden. 
 
7. Wahl von zwei Kassenprüfer*innen (für ein Jahr) 
Die bisherige Kassenprüferinnen hatten sich bereiterklärt die Kasse auch in 2025 noch 
einmal zu prüfen und wurden in Abwesenheit wiedergewählt; sie haben die Wahl 
bereits angenommen. 
 
8. Wahl eines Mitglieds des Bewilligungsausschusses (für 2 Jahre) 
Tanja Schostak-Sixdorf wurde für 2 Jahre gewählt 
 
9. Verschiedenes 
Es kam die Diskussion auf, ob der Mitgliedsbeitrag von (mindestens) 10 EUR/Jahr, der 
seit Gründung des Vereins 2005 unverändert ist, angesichts der seitdem deutlich 
gestiegenen Kosten noch angemessen ist. Die MV beschließt, den Mitgliedsbeitrag ab 
dem Schuljahr 2024/25 auf 20 EUR/Jahr zu erhöhen. Eine entsprechende 
Kommunikation an alle Mitglieder*innen wird folgen. 
Die GemüseAckerdemie bietet für den Schulgarten ein sehr ansprechendes 
angeleitetes Programm, wie Bete bepflanzt werden, inkl. Saatgut/Pflanzen und 
Anleitungen, was, wann, wie gemacht werden muss. Das Kollegium möchte dieses 



Angebot gern nutzen und schlägt diesen Posten für nächsten Bewilligungsausschuss 
vor (Kosten ca. 800 für das erste Jahr, 600 EUR für das 2. Jahr, 400 für das 3. und ggf. 
weitere Jahre) 
 
Ende der Sitzung 20:30h 


